



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	83725351
Prix	250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Cette opportunité s'adresse aux investisseurs ou aux primo-accédants cherchant un autofinancement astucieux ou un appartement de 3 pces au calme. Cet appartement de 61.22m² actuellement configurée en un studio de 21.06m², et un magnifique 2 pièces lumineux de 40m² environ. Le studio, entièrement rénové il y a 2 ans, offre une rentabilité stable. Il peut être facilement ouvert afin de créer un appartement de 3 pièces. Quant au 2 pièces, il a été récemment mis au goût du jour, vous offrant un espace prêt à accueillir votre vie moderne sans le moindre effort. Une place de stationnement, un luxe ...

Invest in Comfort Just Minutes from St Georges Clinic! This exclusive opportunity is tailor-made for savvy investors or first-time buyers looking for smart self-financing. Explore this 61.22m² apartment, a real estate gem currently configured as a 21.06m² studio, generating a monthly rent of €580, and a splendid 36.62m² bright 2-room apartment. The fully renovated studio from two years ago ensures stable returns with a reliable and hassle-free tenant. As for the 2-room apartment, it has been recently updated, providing you with a space ready to embrace your modern lifestyle effortlessly. A ...

NAT'IMMO

40 Avenue Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

